

APOYO PSICOSOCIAL O MATERIAL EDUCATIVO PARA LA INFANCIA AFECTADA POR LA DANA, ALGUNOS DE LOS REGALOS SOLIDARIOS DE EDUCO PARA ESTAS NAVIDADES

3 de diciembre de 2024.- Como todos los años por estas fechas, la ONG de infancia y educación Educo lanza sus regalos solidarios para **cubrir las necesidades de los niños, niñas y familias que forman parte de sus proyectos**. Este es el décimo año consecutivo que se pone en marcha esta iniciativa. "Estos regalos solidarios mejorarán la vida de niños y niñas que participan en nuestros programas en 18 países del mundo. Son elementos que realmente necesitan en su día a día y que a su vez tendrán un impacto en las oportunidades para un futuro mejor. Nuestra sociedad es una sociedad solidaria y, ahora que las navidades están cerca, es un buen momento para demostrarlo una vez más", explica Sarah Sobrón, directora de Marketing de la organización.

En la [web de Educo](#) se pueden encontrar **27 regalos solidarios**. Este año, se ofrecen también regalos específicos **para los niños y niñas que han sufrido las consecuencias de la DANA del pasado mes de noviembre**. Por ejemplo, se pueden aportar 40 euros para que la infancia afectada participe en sesiones de **apoyo psicosocial** que les ayude a superar el trauma vivido por la catástrofe, mientras que con 60 euros se facilitará a las escuelas y entidades sociales **materiales educativos** (pizarras, juegos de mesa, mochilas, bolígrafos y rotuladores, etc).

Los regalos solidarios llegan también a otros países en los que Educo desarrolla proyectos. Por 25 euros, en India, una familia puede tener **gallinas** ponedoras de huevos que les aportan proteínas y que también les pueden generar ingresos si venden los excedentes. En Nicaragua, con una ayuda de 39 euros, mujeres que viven en zonas rurales y que son víctimas de violencia de género recibirán un **lechón** para que puedan criar y vender, y así ser más independientes económicamente. En Bangladesh, por cada aportación de 48

euros **tres chicas practicarán kárate**, un deporte que les permitirá aprender a autoprotegerse y ganar confianza. En Malí, uno de los países más afectados por la crisis climática y los conflictos, con una ayuda de 23 euros un niño o una niña será inscrito en el **registro de nacimiento**, lo que le permitirá acceder a los servicios más básicos, ya que sin este registro es como si no existiera a nivel administrativo.

También se pueden regalar **semillas para los huertos escolares** de Guatemala y Benín que proveen de alimentos frescos el comedor escolar (37 euros), **pupitres** para las escuelas de Senegal (60 euros) o la organización de **talleres para la prevención de la violencia digital** en Bolivia (100 euros). “El apoyo individual de las personas es muy importante. También lo es el de las empresas que quieran colaborar con Educo, porque todos y todas queremos ser parte de ese cambio social con el que conseguiremos que la nuestra sea una sociedad más justa y equitativa”, concluye la directora de Marketing de Educo.

Sobre Educo:

*Desde hace más de 30 años, Educo trabaja en la defensa de los derechos de la infancia; especialmente su derecho a recibir una educación de calidad. Actualmente llevamos a cabo más de 200 proyectos en **18 países** en los que participan 1 millón de niños, niñas, adolescentes y jóvenes. Formamos parte de la alianza internacional ChildFund, que cuenta con 11 organizaciones internacionales y que está presente en 70 países, donde da apoyo **a 36 millones de niños y niñas y sus familias.***

Prensa

Vanessa Pedrosa

vanessa.pedrosa@educor.org

Tlf. 626435215